

Logística & Transportes Hoje

Puerto de Sines maneja 9,9 millones de toneladas en el primer trimestre

por Ana Rita Costa



14 de Abril - 2015

El **Puerto de Sines** registró en el primer trimestre 2015 un **movimiento de 9,9 millones de toneladas de mercancías**, un aumento del 21,2% en el mismo período.

Según APS, en **la carga en contenedores se manejaron 279.347 TEU** a partir de enero a marzo de este año, lo que equivale a un año de crecimiento trimestral positivo del 3%.

El desarrollo general del puerto de Sines se asoció con un **aumento en el segmento de carga seca a granel**, que creció un 52,7%, compensando la **disminución en el movimiento de carga general**. El graneles líquidos aumentó un 33,3%.

Además, en el primer trimestre del año, que se operaron 477 buques en el Puerto de Sines, un aumento del 0,85% respecto al mismo periodo de 2014.